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港區潮人聯會新會所揭幕
吳仰偉陳偉南許學之譚耀宗林興識陳登鋒主禮

莞石排鎮長率團 訪港7行業商會
香港文匯報訊（記者 陳巧顏）為

進一步加強粵港合作，加大引進港資
力度，並通過招商選資，帶動當地經
濟轉型升級，實現科學發展，東莞市
石排鎮鎮委副書記、鎮長簡任昌早前
率團拜訪了香港機械金屬業聯合總
會、香港壓鑄及鑄造業總會、香港中
小型企業聯合會、香港電腦商會、香
港金屬製造業協會以及香港關鍵性零
部件製造業協會和香港中小企經貿促
進會等7家香港行業協會，並受到了
各協會的熱情接待。

石排鎮拜訪團與香港各行業協會有
關負責人就東莞石排的投資環境、產
業發展、企業扶持政策、投資優惠政
策、人才引進政策等方面進行了親切
交流。據了解，隨 華南計量科學研
究院、東莞檢驗檢疫局石排檢測基
地、東莞生態園、東莞新火車客運站

等項目的建設帶動，東莞石排鎮未來
的區域優勢會更明顯，物流運輸更便
捷。無論從現實條件還是從發展態勢
來看，都具備廣闊的投資發展前景。
該鎮將一如既往支援注重綠色環保、
不斷進行科技創新的港資企業進駐石
排。石排現在統籌了一萬畝的土地，
為企業發展提供非常好的平台。

簡任昌介紹產業政策
通過鎮長簡任昌的親自推介以及石

排鎮招商宣傳短片，此次拜訪活動讓
香港各協會對石排鎮留下了良好的印
象。香港中小型企業聯合會主席劉達
邦說，石排鎮是近3年中，東莞第一
個鎮政府率團過來拜會香港有關行業
商會，所以有關行業商會也對石排鎮
領導的到訪非常重視，希望雙方今後
能進一步加強交流溝通，深化合作。

廠商會中學 音樂賽宣禁毒
香港文匯報訊 (記者 沈清麗) 廠商

會中學音樂日總決賽日前假理工大學
賽馬會綜藝館舉行。本年度的主題為

「齊心企硬 高唱正能量」，學校第2年
獲得禁毒基金的贊助，以演藝手法結
合教育工作，透過音樂向學生及社區
人士宣揚禁毒的信息，鼓勵青年向毒
品說不，建立「無毒關愛」的文化。

大會特意邀請唱作人王梓軒及C
AllStar四位成員擔任評審。學校一向
鼓勵學生參與不同類型的活動，發揮
所長，建立正面的價值觀。音樂日由
該校學生組成的CMAss Production製
作，從籌備至比賽當日的台前幕後工

作，均由學生負責。希望藉此培養學
生積極的人生態度。激烈的比賽由獨
唱組揭開序幕，參賽者表現得認真投
入，歌聲悅耳動聽，台下觀眾深深被
表演所吸引，不斷為參賽者吶喊歡
呼。

獨唱組第2回合的比賽，進一步考驗
參賽者歌唱的技巧，他們要以清唱方
式唱出由學生改編填詞宣揚禁毒的歌
曲，勉勵青少年遠離毒品。為了培養
學生團結精神，增強師生的感情。大
會設有「合唱班霸」、「師生合唱」比
賽項目，讓師生一起參與，傳揚關愛
文化。

吉日上午10時，6位主禮嘉賓在熱
烈掌聲中為香港區潮人聯會金字招
牌揭幕，隨後舉行切燒豬儀式，滿
場歡聲笑語，一派喜氣洋洋。

發展逾萬會員 吳仰偉難掩喜悅
吳仰偉難掩對該會迅速發展壯大

的喜悅，他致辭說，聯會成立不到1
年就有能力自置會所，會務發展欣
欣向榮，會員達1萬多人，使聯會有
非常好的開始。他續稱，在該會同
仁不懈努力下，加上得到特區政
府、社會各界和潮汕家鄉支持，取
得良好成績，希望該會以新會所落
成為新起點，全會同仁一如既往的
關心、支持、愛護聯會，以期取得

更大發展。
陳偉南表示，身為潮州人，樂見

香港區潮人聯會組織得好、發展得
好。對於4個區籌建潮人聯會，陳偉
南稱一直很支持，各區潮人聯會做
出成績，令人高興，冀聯會未來有
更大作為與貢獻。

許學之、譚耀宗、林興識等主禮
嘉賓致辭，祝賀該會新會所啟用，
祝願聯會在會長陳登鋒領導下，繼
續團結潮人，愛國愛港愛鄉，會務
蒸蒸日上。

任廣東政協委員 陳登鋒雙喜臨門
陳登鋒剛獲委任廣東省政協委

員，可謂「雙喜臨門」，典禮上逾百

嘉賓及同仁摯友出席捧場，亦令他
感動。他說，自置會所有賴全體同
仁資助支持，國慶前夕將舉辦會員
盆菜宴，計劃席設1,500圍，與全體
會員同場共迎國慶。此外，農曆正
月初八，聯會將與香港島各界聯合
會、港島東區、灣仔區、中西區、
南區以及婦女協會、福建社團聯
會、香港青年會等9個社團共同舉辦
新春團拜會。

香港區潮人聯會去年以700萬港幣
買入的新置會所，位於上環文咸西

街59號金日集團中心6字樓A-D室，
面積逾2,100呎，啡黑色裝潢風格典
雅大氣，功能齊全。

出席啟動典禮的嘉賓還包括：中
聯辦協調部副部長郭亨斌、人事部
副部長郝耀偉、港島工作部副部長
劉林、陳幟彬，協調部副處長曹山
虎，南區民政事務處高級聯絡主任
陳源寶儀，中西區民政事務助理專
員張凱珊，中西區民政事務處西營
盤聯絡主管許婉媚，九龍東潮人聯
會會長吳哲歆。

香港文匯報訊（記者 解玲）去年10月成立的香港區潮人聯

會昨日於上環文咸西街59號6樓的自置會所，舉行隆重的新址

啟動典禮。中聯辦港島工作部部長吳仰偉，香港潮屬社團總會

創會主席陳偉南、主席許學之，民建聯主席譚耀宗，揭陽政協

港區委員召集人林興識，香港區潮人聯會會長陳登鋒共同主持

啟動典禮。社會賢達、潮籍鄉親逾百人濟濟一

堂，於新年伊始祝賀該會百尺竿頭，更進一步。

■石排鎮代表團拜會香港金屬製造業協會並合照留念。
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順應中國改革開放和浦東

開發建設對法律服務需求日

益增長的形勢，浦東律師業

「以發展為核心、以創新為

動力、以服務為抓手、以人

才為保證」，呈現出「快、

高、優、新、強」等特色。

規模由小到大，業務能力由

弱到強，呈現了良好的發展

態勢，在全上海乃至全國處

於領先地位，是浦東現代服

務業一支重要的生力軍，為

推動經濟、社會發展作出了

積極貢獻。

一起通過律師的積極斡旋，成
功把握住了公司及海關方面考慮
的重點，既避免了公司形象受
損，又保證了海關監管工作的順
利進行，成功地將一起可能的行
政處罰扭轉為「雙贏」。

某加工貿易公司是日本大型
製紙集團在中國設立的獨資企
業，在同行業中技術領先，投
資方在日本也享有盛譽。2009
年，該公司的一批特殊紙張來
料加工業務在出口申報時出現
了重量倒掛的情況（即出口申
報重量小於進口申報重量），受
到了上海海關的調查。作為該
公司的法律顧問，安翊青律師
得知情況後立刻進行了調查。
經查，公司未有任何違法違規
行為，產生問題的原因在於公
司按照日本的行業習慣填寫了
進出口報關單，沒有計算到原
料紙張的包裝及其他附件的重
量，造成了重量倒掛的情況。
安律師遂向海關稽查人員說明
事件產生的原因，搜集日本
同行業的做法作為證據，
避免海關方面以為公
司故意違法違規而
對公司科以處
罰。

三年為企業融資

突破千億大關
位於上海新天地香港新世界大廈內的金茂凱

德律師事務所是上海市首批專業服務貿易重點

單位、上海市黃浦區重點企業。三年來，為中

央和地方大型國企、民企和外企直接和間接融

資超過人民幣一千億元，其中有ECFA協議簽

訂後首批赴台上市的大陸企業、首批登陸中國

創業板的首都上市公司；2010年世博年為世

博中心、中國館、主題館等永久性建築提供了

高效優質法律服務；在境內外公開出版《資本

市場律師實務》、《走進律師之門》、《十年磨

一劍——中國創業板從構想到現實》等專業著

作，為上海建工、東方國際集團等一批大型企

業整體上市保駕護航。事務所負責人、著名法

學家李昌道教授受聘深圳大學「一國兩制」研

究中心顧問，創始合夥人李志強律師連續多年

被評為「亞洲傑出律師」，香港《文匯報》首

屆「上海十佳大律師」，還當選國際律師協會

理事。

東律師隊伍從1990年4月的2家律所34名律師，發展到
目前，215家律師事務所，近3000名執業律師，另有
3000多名律所從業人員，總數佔全市四分之一。擁有

全市規模最大的錦天城律師事務所，以及通力、中倫、大成、融
孚、段和段、申達等一大批著名律師事務所。

築人才高地 擎滬上三成江山
浦東律師隊伍中有全國政協委員1人，市政協委員3人，區政協

委員10人，市人大代表1人，區人大代表4人，區黨代表3人。許
多律師受到司法部、上海市和浦東新區表彰。融孚律師事務所高
級合夥人黃順剛律師為國家作出特別貢獻，被司法部榮記個人二
等功。

據統計，目前浦東有78家律師事務所，1300多名律師在陸家嘴
金融貿易區從事涉及金融的法律事務。其中通力、錦天城、瑛
明、上正、中倫等律師事務所在金融法律服務領域處於國內領先
地位，在亞洲乃至國際上具有一定競爭力。浦東律師參與了《擔
保法》、《信託法》等金融立法，在開展傳統金融業務，如融資
貸款、發債、上市的同時，積極參與金融創新，參與創設了一系
列金融產品，包括國內第一個信託產品，以及探索不動產支持證
券等金融衍生產品法律服務。

擔政治重任 全方位護航世博
和諧城市是上海世博會主題的精髓。和諧離不開法治，一屆成

功、精彩、難忘的世博會，也是法治的世博會。作為世博法律服
務的主力軍，浦東律師積極、全面、深入地投入到世博會的法律
服務中，在世博籌備和舉辦的各個階段，浦東律師運用專業特
長，提供熱情、周到、高效的法律服務，為依法辦博盡到了法律

工作者一份責任。
據不完全統計，浦東有20多家律師事務所直接參與了世博會專

項法律服務，其中包括為場館建設的勘察設計、招投標、工程承
包、採購、安裝、監理、竣工驗收等全程提供法律服務；為參展
國和參展各方提供法律服務；參與演出、票務等專項工作；為網
上世博提供法律服務以及協調處理糾紛案件等；全面參與世博會
開、閉幕式，開園儀式，國家館日等一系列重大活動的相關談判
和法務工作；以解決矛盾糾紛為保障，做好參展各方爭端處理，
全力維護社會穩定。

促和諧社會 進基層化解矛盾
在促進和諧社會的進程中，浦東律師隊伍也推出了三大舉措。
一是組建由58名資深律師組成的浦東新區政府第三屆法律顧問

團，充分發揮法律智囊作用，服務政府科學理政和依法行政。期
間，召開成立大會，由姜樑區長為法律顧問團成員頒發了聘書。

二是區委發文《浦東新區關於進一步發揮律師在法治政府、法治社
會建設中重要作用的實施意見》，探索建立律師預防和化解社會矛
盾，控制法律風險、減少矛盾隱患、消除不和諧因素的工作機制。

三是指派政府法律顧問團成員申達所參與重大項目A1地塊
（迪斯尼項目）動拆遷工作。組織8家律師事務所參與新區突出信
訪矛盾化解工作，與信訪辦簽訂聘用協議，全面介入138件突出
矛盾化解工作。四是積極組織律師走進基層、走進社區，通過各
種形式，為群眾提供法律諮詢、法律援助、法制宣傳等法律服
務。開展律師事務所與街鎮「雙結對」活動，共有65家律師事務
所與385個基層單位完成「雙結對」，配合基層調委會做好各類社
區法律服務。此外，市民中心1號窗口，共接待群眾諮詢1060人
次，指導群眾聘請律師623人次。

浦東律師成滬上生力軍

■2010年1
月8日，浦
東新區政府
召開第三屆
法律顧問團
成立大會，
新區區長姜
樑 出 席 會
議，並為法
律顧問團成
員 頒 發 聘
書。

■律師發揮專業優勢，開展各類宣傳諮詢活動。圖
為上海市東方大律師陶武平、游閩健在法律諮詢活
動現場。

■上海市司法局吳軍營局長
視察通力律師事務所。圖為
該律師所在向吳軍營局長介
紹該所黨建工作，新區司法
局李澤龍局長陪同視察。

■上海市司法局吳軍營局長視察融孚律師事務所，
融孚律師事務所為一家新合併的規模大所。圖為浦
東新區律工委主任、融孚所高級合夥人在向吳軍營
局長匯報工作，新區司法局李澤龍局長陪同視察。


